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Das Velodrom und die Sache 
mit den Finanzen 
Bad Mondorf soll in Zukunft eine wichtigere Rolle in der Region zukommen. 
Dennoch will die Gemeinde nicht um jeden Preis eine Großstadt werden 

Von lrina , igut 

Noch geht es 11cmkhlich zu in der Gemeinde. 
die in Luxembu'I! und (iber die Grenzen hin• 
aus vor allem durch die Thermalbäder, den 
Pllrk und das Casino bekannt isE. Doch das 
könnte sieb bald ändern. In der von der Re
gierung vorgcagebenen Landesplonung soll sich 
Bad Mondorf zu einem regionalen Anzie
hungspunkt entwickeln. Eine b'l'Oße Chance. 
aber zugleich eine Herausforderung für die 
rund 5.400 Einwohner zählende Gemeinde, wie 
Bür~ermcister Steve Recke! CDP) einschiitzt. 

Die Kommune werde eine immer wichtigL~ 
re Rolle in der Region spielen und auch wei· 
tcr wachsen, sagt das Gemeindeoberhaupt. 
„ Wir rt.-c.hncn damit, dass die Bc:vö1kcrun8 in 
den nächsten 15 bis 20 J•hrcn auf rund 7.000 
Einwohner steigen wird. Wir sind sowohl vom 
Gemeindepersonal, als auch von der Anzahl 
der Bauprojekte hc'f so aufgestellt, doss wir den 
Anstkg gut bewältigen können·. meint Re
ckel. 

Kreditlinie ffir Sporttempel 

Obwohl die Bebauung in der Gemeinde sehr 
eng sei und es nicht viele Baulücken gebe. 
würden im Rahmen des Pactc Logement 2.0 
mehrere Teilbebauungspläne mit bczahlba· 
rem Wohnraum und private Wohnungsbau· 
projckte realisierl. .Die Anfrage nach \Vohn
llächeo ist wirklich groß", so Reckel weiter. 

Auch in Sachen Finanzen bewegt sich die 
Gemeinde zuncit noch in ruhigem Fahrwas
ser. Noch. denn dies könnte sieb bald än
dern. Die Verschuldun!\ beträgt nach Ani:a
bcn des Biirgenneistcrs zurzeit rund 200 Euro 
pro Bürger. allerdin11s steht der Sau des Ve
lodroms bevor. 

Für die Errichtung der zweiten Sportstäuc 
des Landes nahe dem Fußballplatz und der 
Al• werde eine Kreditlinie nötig sein. um die 
Kosten vorzustrecken. ""Wir sind gerade da-

bei, dies mit Banken zu besprechen." Das 
staatliche Finanzierungs~eset1. für das 115 Mil
lionen teure Bauvorhaben befindet sich der
zeit auf seinem lnsla.nz.enweg in der Abgt.'"
ordnctenkammer, vor Kurzem wurden Ände
rungsanträge für den Text der Gesetzesvor
lage eingereicht. Wenn diese verabschiedet 
ist, k,nn der Bau beginnen. 

Sorgen lffi Verkehr 

Gerade dieses Projekt macht Jcan-Luc Kuh!· 
ma.nu, Spitzenkandidat bei der Mondorfer 
CSV, Sorgen .• Wenn der Velodrom-Bau mit 
llallcnbad. Sportkomplex und Parking sowie 
das Ly-,eumsgcbäude kommen, wird der Ver· 
kehr in unserer Gcmdndc anstcig:cn''. fün:h
tcl Kuhlmonn .• Wir müssen dit'S im Auge be
halten." Die Verkehrsproblematik im Thcr
malorl sei seine llauplprioritäl, sagt der CSV
Politikcr. 

Auf dem Gelände .Op Greimelter· soll 
bis 2027 ein Komplex mit Radrennbahn, 
Sporthalle, Hallenbad und Parkplätzen 
entstehen. Spiit~r wird sich dort ebenfalls 
die Mondorfer Ecole internationale 
ansiedeln. 
G1afi):: ~t.i!0tm 

In Allwies wt>rden Woh1111nscn gebaut. 
Do.s Projekt Millbaaeh sieht die Errich

tung von vier Ei11familie11hä11sem und 
einer \Vohnresidenz, bestehend aus vier 

Appartements, \!Or. 
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